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宇佐土木事務所への県道27号 改良陳情について

写真を提出し県道改良要望の陳情を
行った。宇佐土木事務所から今後の
事業予定としては令和5年度に用地
測量、令和6年度に用地買収、令和7
年度から道路改良工事を行い月俣龍
神橋から下流に向けて事業着手した
いとの話があり陳情を終えた。

県道耶馬溪院内線（県道27号）
は、改良事業が行われ2車線となっ
ているが、景平、月俣地区の2ヶ所
についてはかなりの区間が未改良と
なっている。この状況を改善すべく
令和４年９月21日小野院内地区区長
会長、衛藤院内地区まちづくり協議会会長、齋藤同事務局長の３名にて
宇佐土木事務所へ出向き、高野所長、建設・保全課木下課長、建
設・保全課柴田主幹に「県道２７号道路改良要望書」と現状の

院内地区まちづくり協議会の役員募集

令和５年度は、まちづくり協議会役員の改選期になります。協議
会も新しい役員体制と新しい発想で新たな『いんないまち協』を目
指したいと思います。新役員は、まち協役員会にて選考委員会を開
催し総会にて新役員を決定する予定です。希望される方は任意の様
式で郵便、またはお近くのまち協役員までご連絡ください。
宛先はこちら
〒872-0342 宇佐市院内町景平235  院内地区コミセン内 まち協事務局宛

院内地区まちづくり協議会活動報告



1 2 / 4 ( 日 ) 上 院 内 分 校 で 行 わ れ た 「 山 の 中 の 、 そ の 奥 の 、 小 さ

な 校 舎 の マ ル シ ェ 」 に 1 0 0 名 を 越 え る 方 に 来 て い た だ き 、 上 院 内

が に ぎ わ い ま し た 。
上 院 内 分 校 に と て も 魅 力 を 感 じ た 地 域 お こ

し 協 力 隊 が 発 案 し た マ ル シ ェ は 、 大 盛 況 に 終

わ り ま し た 。

「 よ り 多 く の 人 に 上 院 内 に 来 て ほ し い 」 と

い う 気 持 ち を 込 め た 企 画 に よ り 、 院 内 町 は も

ち ろ ん 、 宇 佐 市 、 さ ら に は 大 分 市 、 福 岡 、 遠

く は 東 京 か ら も 若 い 人 が 上 院 内 に い ら っ し ゃ

い ま し た 。

「 素 敵 な 校 舎 で す ね 」 「 山 の 中 の 雰 囲 気 が

気 持 ち い い で す ね 」 な ど 、 院 内 町 と 上 院 内 を

た の し ん で い た だ け た 一 日 に な り ま し た 。

山 の 中 の 、 そ の 奥 の

小 さ な 校 舎 の マ ル シ ェ
令和４年

12/4

協 賛 ： 宇 佐 養 魚 株 式 会 社 ( 院 内 町 月 俣 ）

出 店 ： エ ク レ ア 専 門 店 ア カ ゲ ラ （ 院 内 町 副 ）

て づ く り お や つ の 店 （ 院 内 町 香 下 )  

レ ト ロ の 館 す え ま つ （ 院 内 町 原 口 ）

・ 櫛 野 農 園 ( 院 内 町 櫛 野 ）

・ 豆 麦 房 ( 院 内 町 大 副 ）

・ パ ン 工 房 ア ン （ 院 内 町 小 稲 ）
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